

## Immersion culturelle au pays des Mayas

Le 19 janvier 2016 à 0 h 00 min

Temps de lecture : 2 min



Cette séance d'information du stage de l'été 2016 permettra d'en apprendre davantage sur SMAC

«Vous avez le goût de voyager autrement, de vivre une expérience vraiment dépaysante en vous immergeant dans la culture du Guatemala? Ce message s'adresse à vous!»

**Solidarité Montérégie Amérique Centrale (SMAC), une organisation non gouvernementale établie en Montérégie depuis 17 ans, tiendra une séance d'information pour son 8<sup>e</sup> stage d'initiation à la solidarité internationale le dimanche 7 février, de 14h à 16h, au Centre communautaire Amédée-Ostiguy, 110, 7<sup>e</sup> Avenue, à Richelieu.**

En collaboration avec leur partenaire guatémaltèque, SMAC organise un voyage d'immersion hors de l'ordinaire pour l'été 2016. Plus qu'un simple voyage au cœur de ce petit pays méconnu d'Amérique centrale, ce stage de trois semaines a pour but de faire découvrir différemment la vie au Guatemala.

Un premier volet d'immersion en milieu urbain se déroulera dans la ville de Quetzaltenango. L'équipe participera aux activités d'une école d'espagnol réputée. Une partie de la journée sera consacrée à des activités permettant d'explorer la ville et ses environs et de se familiariser avec l'histoire et la culture guatémaltèque. Au programme: musées, marchés typiques et multiples déambulations dans cette ville animée. Puis, place à l'apprentissage de l'espagnol. Quel que soit leur niveau, les participants auront droit à un enseignement adapté et individualisé. De plus, durant cette première semaine, ils séjourneront en famille, question de partager la vie quotidienne des gens et d'entreprendre cette plongée dans cette toute autre culture.

Le second volet les plongera en milieu rural où ils partageront la vie quotidienne d'une petite communauté. Ils rencontreront différents acteurs du village, agriculteurs, professeurs ou professionnels de la santé qui leur expliqueront différentes facettes de la vie en campagne. Ils participeront activement aux occupations de tous les jours, tout en séjournant dans les familles. Ce contact étroit et le partage de la réalité difficile des paysans guatémaltèques sont une expérience exigeante et fascinante à la fois, qui constitue souvent un choc culturel important pour des habitués au confort d'un pays riche comme le Québec.

Pour plus d'information: [www.smacsolidarite.org](http://www.smacsolidarite.org), [www.facebook.com/smacsolidarite](https://www.facebook.com/smacsolidarite), Denis Roy 438 885-0775, Louise Bourque 450 469-4054 et [smac-monteregie@hotmail.com](mailto:smac-monteregie@hotmail.com). (TC Media)

Partager cet article

